

Danramil Hadiri Tasyakuran Hari Bhayangkara Ke-77 Polsek Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Jul 10, 2023 - 08:29



Acara dilanjutkan dengan penyerahan kenang-kenangan secara simbolis kepada Purnawirawan Polri oleh Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH dan dilanjutkan dengan ramah tamah dan doa

DEMAK - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Bhayangkara Ke 77, Danramil 12/Mranggen yang diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat menghadiri undangan Tasyakuran Hari Bhayangkara Ke -77 Tahun 2023 di Polsek Mranggen, Minggu (09/07/2023).

Hadir dalam acara tersebut, Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.Sos., M.M., Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH beserta seluruh personel Polsek Mranggen, Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat dan anggota 4 orang, Ketua MUI Kec. Mranggen, Ketua MWCNU diwakili Bapak Ridwan, Anggota Dewan Kab. Demak diwakili Bapak Ulin, Tokoh masyarakat, tokoh agama wilayah Mranggen dan Purnawirawan Polri wilayah

Mranggen

Dalam sambutannya, Kapolsek Todanan mengucapkan salam hormat kepada Unsur Forkopimcam, "saya sampaikan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah memberikan dukungan dan kehadirannya pada acara tasyakuran Hari Bhayangkara ke-77 di Polsek Mranggen,"ucapnya.



Kapolsek mengharapkan, demi menunjang tugas kepolisian, untuk diberikan saran dan masukan demi kebaikan tugas-tugas Polri kedepan agar semakin baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, tandasnya.

Sementara itu, Bati Tuud Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat menyampaikan ucapan selamat ulang tahun kepada Polri yang ke-77, semoga dengan bertambahnya usia Polri semakin dipercaya masyarakat dan pelayanan kepada masyarakat menjadi lebih baik.

"Saya mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolsek Mranggen dengan terjalinnya sinergitas antara TNI-Polri yang kita bangun selama ini, sehingga tercipta kekompakan dalam melaksanakan tugas untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dan menjaga situasi kamtibmas wilayah Mranggen yang kondusif", pungkasnya.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan kenang-kenangan secara simbolis kepada Purnawirawan Polri oleh Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH dan dilanjutkan dengan ramah tamah dan doa.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak